

主題：神の家また神の都としての召会を建造するための 主の回復の内在的な意義

メッセージ 3

神の建造のための祭司職、王職、預言者職の回復

聖書： I ペテロ 2:5, 9. ローマ 5:17. 15:16. I コリント 14:1, 4 後半, 31

I. キリストは神の家のため的大祭司、神の王国のための天の王、神の分与のための語る預言者です：

- A. 大祭司としてのキリストは、アロンとメルキゼデクによって予表されます——ゼカリヤ 6:12-13. ヘブル 5:4-6. 6:20. 7:1-3. 出 28:9-10, 12, 21, 29-30.
- B. 天の王としてのキリストは、ダビデとソロモンによって予表されます——マタイ 12:3-4, 42. 列王上 6:2, 10.
- C. 語る預言者としてのキリストは、モーセとマラキによって予表されます——使徒 3:22-23. 申 18:15, 18. マラキ 1:1. 2:15-16. 3:1-2, 16-18. 4:2.

II. 神の家また神の王国としての召会の回復は、祭司、王、預言者である勝利者たちを必要とします——エズラ 3:2. 5:1-2. ゼカリヤ 4:7-10. I ペテロ 2:5, 9. 啓 1:6. 5:10. ローマ 5:17. 15:16. I コリント 14:1, 31：

- A. 祭司は、神と接触し神に浸透されて、神を人々の中に供給します。王は、キリストの頭首権の下で生きて、神聖な命の中でサタン、罪、死を支配します。預言者は、神の生ける言葉で構成されて、神聖な啓示を人の中に分け与え、キリストを人々の中に語り込みます——コロサイ 3:1-2.
- B. わたしたちは祭司として生きて神のために語り、キリストを人々の中に語り込む時、預言者であり、わたしたちの預言の務めはわたしたちを王職の中にもたらし、すべての破壊する大混乱を征服し、唯一の建設するエコノミーの中で勝ち誇ります：
- C. 祭司、王、預言者の機能のうち、預言者の機能が最高です。なぜなら、この三つの機能のすべては、神の言葉によるからです。預言することはあなたを勝利者にし、預言することは勝利者の機能です——I コリント 14:1, 4 後半. 啓 1:20. 2:1, 7. 参照、マラキ 3:1.
- D. 預言するのを禁じることは、神の御前に罪です——アモス 2:12 後半. 7:12-13, 16-17. エレミヤ 11:21-23. 民 11:29 後半. I コリント 14:31. I テサロニケ 5:20.

III. 神の定めにおいて、サムエルは新しい祭司また預言者でした。彼の語りかけは時代を変えました。それは改革によってではなく、神聖な啓示によってであり、王職をもたらししました——サムエル上 3:1 — 4:21：

- A. サムエルはナジル人として奉仕し、絶対的に神にささげられて、神のエコノミーを成就し、自発者であって、いかなる職務上の形式的な神に仕えるものも置き換えました——1:11, 28 前半. 民 6:1-8.
- B. サムエルは、神をあがめ神を喜ばせる祭司として奉仕し、古びて墮落した祭司職を置き換えました——サムエル上 2:30, 35. 参照、士 9:9, 13.
- C. エホバの言葉がまれであって、ビジョンが普及していなかった時、サムエルは預言者として奉仕し、神の言葉を語りました——サムエル上 3:1-10.

D. サムエルは王職の実際の中で裁きつかさとして奉仕し、古い祭司職によって人を裁くことを置き換えました—— 7:15-17。

E. サムエルは祈りの人として奉仕し、神の選民のために祈って、神の道の中で守られ、彼らの中での神のみこころの願いが成就されるようにしました—— 8:6. 12:20-25. 15:11。

IV. 神の建造のための主の回復の中で、ゼカリヤは祭司と預言者の両方であって、神のために語り、キリストが神の建造のための祭司職と王職において神の民のすべてであることを啓示しました——ゼカリヤ 1:1. 2:5, 8-9. 3:8-10. 6:12-13. 4:10. 13:1. 12:10, 1. ネヘミヤ 12:1, 4, 12, 16. エズラ 5:1 :

A. ヨシュアに関するゼカリヤ第3章のビジョンは、彼の汚れた衣を取り替え、彼に威厳のある衣服を着せることによって祭司職を強めました—— 1-10 節 :

1. 小羊の血は、わたしたちの贖いのためであり、わたしたちをあらゆる罪から清め、神の御前でわたしたちに敵対する悪魔のすべての訴えに答え、彼に対する勝利を与えます。わたしたちは悪魔の訴えを感じる時はいつも、この血を適用する必要があります——啓 12:10-11. I ヨハネ 1:7, 9。
2. キリストの血はまた契約の血であり、わたしたちを至聖所における新しい契約の恵みとしての、キリストの実際にもたらしめます——マタイ 26:28. ヘブル 10:19-20. レビ 16:11-16。
3. ヨシュアが着せられた威厳のある衣は、神聖な栄光と人性の美におけるキリストの表現を表徴します——ゼカリヤ 3:4-5. 出 28:2. ガラテヤ 3:26-27. ピリピ 1:20。

B. ゼカリヤ書にある金の燭台と二本のオリーブの木についてのビジョンは、王職を強めるためでした—— 1-14 節 :

1. ゼカリヤ書の燭台は、回復された宮の建造のためにその霊が必要となることを表徴しています。すなわち、その霊が多くあればあるほど、さらに召会があり、さらにイエスの証しがあります—— 1-6 節. エペソ 5:18. 啓 1:2, 9, 11。
2. ヨシュア(祭司職)とゼルバベル(王職)を表徴する二本のオリーブの木は、二人の油の子たちであり、エホバの霊で満たされており、神の宮を再建します——ゼカリヤ 4:3, 12 :
 - a. すべての信者は、唯一のオリーブの木であるキリストの枝であるという意味において、多くのオリーブの木です——ローマ 11:17. ヨハネ 15:5。
 - b. 油はその霊を表しており、その霊は神です。神は予表では、金によって表徴されています。わたしたちは思慮深い処女になり、毎日代価を払って金の油を買う必要があります。それはわたしたちが、全存在において神の霊で満たされている油の子たちとなるためです——マタイ 25:9. 啓 3:18。
 - c. 油を供給して燭台を輝かせることは、神を流し出して、七倍に強化された霊で他の人たちに供給することです。それは彼らが生かされて、召会を通して神の証しとなるためです——II コリント 3:6. ヨハネ 7:37-39 前半。
3. わたしたちの霊の中のその霊によって、召会の建造は究極的に完成されます——「権力によらず、能力にもよらず、わたしの霊による」——ゼカリヤ 4:6-9. 12:1. ローマ 8:4, 16. ガラテヤ 5:16, 25. 啓 22:17 前半。